



HERBARIO

# *Wolfredo Wildpret De La Torre*

Miembro de Honor CICOP España



**FUNDACIÓN CICOP**  
CENTRO INTERNACIONAL PARA  
LA CONSERVACIÓN DEL PATRIMONIO

## 25 ANIVERSARIO DEL CICOP

### 2018

# XXV ANIVERSARIO DEL CICOP EN CANARIAS

**L**icenciado y Doctor en Farmacia por la Universidad Complutense de Madrid. Catedrático y Profesor Emérito de la Universidad de La Laguna. Wolfredo Wildpret nace en 1933 en Santa Cruz de Tenerife en donde cursa sus estudios de Bachillerato. Un hecho trascendental en el desarrollo de su vocación botánica fue el temprano conocimiento, con tan solo 19 años de edad y por motivos de amistad familiar, que mantuvo con el insigne botánico sueco don Enrique Sventenius (1910-1973), un extraordinario experto en flora canaria, fundador del Jardín Botánico Canario "Viera y Clavijo", quien en 1943 vino a trabajar en el Jardín Botánico de La Orotava. Diez años más tarde, ya siendo estudiante de Farmacia, pudo iniciarse con tan relevante maestro en el estudio de la flora canaria, en el laboratorio del Jardín Botánico del Puerto de la Cruz.

Ha desarrollado una labor docente ininterrumpida en la ULL desde 1967 dedicada fundamentalmente a la transmisión de conocimientos sobre el Medio Natural Canario y su protección. Esta docencia se ha llevado a cabo a través de diversas titulaciones universitarias, Biología, Farmacia, Ingeniería Agrícola y Educación, en cuatro Facultades y Centros pertenecientes a la Universidad de la Laguna y de innumerables cursos de extensión universitaria y conferencias en toda la región Canaria y en diversas universidades extranjeras, principalmente alemanas.

Su principal campo de investigación ha sido la creación de diversas líneas enfocadas al estudio taxonómico y sintaxonómico de la Flora y Vegetación de Canarias. Ha descubierto cuatro especies de la Flora Canaria nuevas para la Ciencia y más de 130 sintaxonés o Unidades de Vegetación del paisaje vegetal para el Archipiélago Canario.

Ha dirigido 20 Tesis Doctorales y más de 40 Memorias de Licenciaturas. Algunos de estos trabajos de investigación se han desarrollado en colaboración con profesores de diversas universidades alemanas. Ha publicado más de 200 trabajos de investigación en revistas nacionales y extranjeras. Ha presentado comunicaciones y ponencias en más de 50 congresos internacionales.





## **PREMIOS O DISTINCIONES**

- Premio Canarias de Investigación e Innovación 2011.
- Doctor Honoris Causa en Ciencias Naturales por la Universidad de Hannover (Alemania) en 2003.
- Primer Premio "César Manrique de Medio Ambiente" del Gobierno de Canarias, por su labor permanente realizada en defensa de los Recursos Naturales Canarios, 1998.
- Premio "Medio Ambiente Isla de Tenerife", por su larga trayectoria y activa participación en la conservación del Medio Ambiente, por el Excmo. Cabildo Insular de la isla de Tenerife 1998.
- Primer Premio de Medio Ambiente de la Universidad Atlántica de Fuerteventura, abril 2003.
- Colegiado de Honor del Colegio Oficial de Biólogos de España 1998
- Presidente de Honor de la Cátedra Alexander von Humboldt de la Universidad de La Laguna 2002
- Miembro de Honor del Patronato del Parque Nacional del Teide 2009.
- Miembro de Honor de la Real Sociedad de Amigos del País de Tenerife
- Miembro de la Real Sociedad Española de Historia Natural
- Miembro de la Academia Canaria de la Lengua desde 2001
- Miembro de Honor de la Asociación Amigos del Museo de la Naturaleza y el Hombre 2004
- Miembro de la International Society of Vegetation Science (IAVS)
- Medalla de Oro del Consejo General de los Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España, 2009.
- Medalla de Oro del Jardín Viera y Clavijo de Las Palmas de Gran Canaria 1998
- Premio Iberoamericano de Botánica "José Celestino Mutis" Cortes de Cádiz 2013.
- Medalla de Honor de la Facultad de Biología de la ULL, enero 2013.
- Premio Referente de la Biosfera 2014. Cabildo de Lanzarote 2014.
- Miembro de Honor del Instituto de Estudios Canarios 2017.
- Premio Drago Milenario del Ayuntamiento de Icod de los Vinos 2018.
- Miembro de la Real Academia de Medicina de Santa Cruz de Tenerife.
- Miembro de la Real Academia Canaria de Ciencias.

Le agrada que le presenten como ciudadano de la Biosfera.